

pourra être isolé dans sa propre maison, et alors seulement par permission du Médecin Officier de Santé.

7.—*Résolu*: D'autoriser le docteur J.-E. Laberge à acheter des chaises pour le département des maladies contagieuses, le montant à dépenser pour cette fin ne devant pas excéder \$40.

Il est aussi

Résolu: D'autoriser le docteur J.-E. Laberge à acheter des fournitures dont il a besoin, jusqu'à concurrence de \$20, ce montant devant être pris à même les crédits affectés aux dépenses casuelles du service de la vaccination.

8.—Soumise une lettre de la "Montreal League for the Prevention of Tuberculosis", demandant au service d'Hygiène de désinfecter dans les cas de tuberculose.

Résolu: De souscrire à cette demande, et de demander à la Commission des Finances un crédit afin de pourvoir au salaire d'un désinfecteur additionnel et à l'achat du cheval, de la voiture, etc., à son usage.

9.—*Résolu*: Que l'étude de la question de permettre l'usage des soupapes antisiphoniques soit différé jusqu'à la prochaine assemblée, et que soit alors soumis au Conseil le rapport de la Commission concernant lesdites soupapes.

10.—Soumises une lettre de certains entrepreneurs de pompes funèbres demandant que le département d'Hygiène reste ouvert jusqu'à 7 heures p.m., tous les jours pour l'émission des permis d'inhumation.

Résolu: De prier le Médecin Officier de Santé de préparer un rapport sur le nombre de cas dans lesquels des permis d'inhumation ont été demandés après les heures régulières, durant une période de trois mois.

11.—*Résolu*: De poser un téléphone à la résidence de l'inspecteur du pain.

12.—Soumises des demandes d'augmentation de salaires de la part du Médecin Officier de Santé, de MM. V. Plamondon, L. Delongchamp et J.-N. Proulx.

L'assemblée prend alors en considération la réquisition de crédits des différentes divisions du service d'Hygiène, et, après discussion, il est

Résolu: De demander à la Commission des finances \$120,110 pour l'exercice 1908.

Adjournement.

I.-J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 novembre

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, L.-A. Lapointe, Guay et Hoult.

1.—Le greffier met devant la Commission un certain nombre de contrats qui n'ont pas encore été signés par les parties intéressées quoiqu'elles aient été priées de le faire.

Résolu: De demander au Département en Loi de faire, relativement à ces contrats, ce qui est nécessaire dans l'intérêt de la Ville et de faire rapport à cette Commission sur chaque cas, et de produire un état complet montrant ce que la Ville a payé, ce qu'elle devra payer si les contrats ne sont pas signés et ce qu'il faut faire pour que la Ville ne souffre pas du refus ou de la négligence des parties de signer ces contrats.

2.—Lu un rapport de la Commission de la Voirie, ainsi qu'une lettre de MM. Laporte, Martin & Cie, concernant l'expropriation de la rue St-Henri.

Résolu: De demander au Département en Loi ce qu'il faudrait faire pour agir conformément à la loi.

3.—Soumis de nouveau le rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant une somme de \$73,536 suivant état produit.

Résolu: De voter la somme de \$8,400, balance des \$33,400 demandés pour acheter du charbon.

4.—Lu un rapport de M. Barlow, déclarant qu'un trottoir a été construit en face de la propriété de M. L.-O. Grothé, rue St-Laurent, et que le coût de ce trottoir est de \$1,460.36 dont moitié payable par la Cité et moitié par M. Grothé.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recomman-

isolated at home, and then only by permission of the Medical Health Officer.

7.—*Resolved*: That Dr. J. E. Laberge be authorized to purchase chairs for the contagious disease department the amount to be expended not to exceed \$40.

It was also

Resolved: That Dr. J. E. Laberge be authorized to purchase supplies required by him, the amount to be expended not to exceed \$20, to be taken from the appropriations for contingencies for the "Vaccination service."

8.—Submitted letter from the Montreal League for the Prevention of Tuberculosis asking the Health Department to carry out disinfection in cases of tuberculosis.

Resolved: That said request be approved, and that an appropriation be asked from the Finance Committee to pay the salary of an additional disinfecter and to purchase the necessary horse, vehicle, etc., for his use.

9.—*Resolved*: To defer the consideration of the question of permitting the use of antisiphonic valves until next meeting, and that the report of the Committee of Council respecting said valves be then submitted.

10.—Submitted letter from certain undertakers asking that the Health department be kept open until 7 o'clock daily for the issuing of burial permits.

Resolved: That the Medical Health Officer be instructed to report on the number of cases in which burial permits have been applied for after hours, during a period of three months.

11.—*Resolved*: That the Bread Inspector's residence be provided with a telephone.

12.—Submitted applications for an increase of salary from the Medical Health Officer, also from Messrs. V. Plamondon, L. Delongchamp and J. N. Proulx.

The meeting then considered the statements of the appropriations required by the different divisions of the Health Department.

And after discussion, it was

Resolved: That the following appropriations required (\$120,110) for the year 1908 be transmitted to the Finance Committee.

Adjourned.

I. J. FLYNN,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 22nd of November.

Present: Ald. Payette, chairman, L. A. Lapointe, Guay and Hoult.

1.—The City clerk laid before the Committee a certain number of contracts which have not yet been signed by interested parties, although requested so to do.

Resolved: To ask the Law Department to do concerning these contracts what they deem in the City's interest, and to report to this Committee on each case; and also that they submit a complete statement showing the amount paid by the City, what it will be called upon to pay if the contracts are not signed and stating what should be done in order that the City will not suffer on account of the refusal or negligence of parties in signing said contracts.

2.—Read a report from the Road Committee and a letter from Messrs. Laporte, Martin & Co., concerning the expropriation of St. Henry street.

Resolved: To ask the Law Department what should be done in order to act according to law.

3.—Submitted again the Water Committee's report asking for a sum of \$73,536 as per statement filed.

Resolved: That the sum of \$8,400, balance of the \$33,400 asked be voted for the purchase of coal.

4.—Read a report from Mr. Barlow, stating that a sidewalk had been constructed in front of Mr. L.-O. Grothé's property, St. Lawrence boulevard, and that the cost of same was \$1,460.36, half of which was payable by the City and the other half by Mr. Grothé.

Resolved: That a report be made to Council recommend-